

あぜ上三和子議員

国保料の値上げはやめよ



国民健康保険料がまた値上げです。

あぜ上議員は、「この数年で受け取る年金は減

苦にもなっている中での負担増は許されない」と、

値上げに反対し、今まで減らしてきた国の支出金こそ引き上げるべきだと迫りました。

斎藤信行議員は、子どもの貧困化が懸念される

もとで就学援助の拡充を

求めました。

江東区の就学援助の認

定基準は、所得が生活保

護基準の1・18倍となっ

ていますが23区平均は1

・2倍、台東区、中野区

などは1・26倍となっ

ています。本区も1・2倍

に引上げるべきと求めま

した。

学務課長は「近隣区が

1・15倍なので今まで通

りでやる」などと答弁。

と切り離して、教育委員

会のもとに置くべきでは

ない。これまでのような

きめ細かな指導が保障さ

れない」として、方針の

見直しを求めました。

江東区は子どもたちの

放課後の生活の場である

豊洲駅の改札口の増設を

すがや俊一議員

後期高齢者医療制度は

廃止を！

差別医療は許されない

立ち上げ見直しを検討し

ているが、「制度の存続」

が前提となっている。7

5歳以上の入院患者退院

時の診療報酬加算や終末

期診療中止による報酬加

改定された。ところが2

3区のデイサービスの報

酬金を引き上げ、介護

人材を確保するためとし

て、4月から介護報酬が

底上げ、新認定基準の実

度変更が見込まれ、介護

事業者、利用者双方に重

大な影響が出ると指摘。

国庫負担による報酬の

底上げ、新認定基準の実

度変更が見込まれ、介護

事業者、利用者双方に重

大な影響が出ると指摘。

事業者、利用者双方に重